



NOTA DE PRENSA

Víctor López se reúne por primera vez con el presidente López Miras como representante de los municipios de la región

El nuevo presidente de la FMRM le ha transmitido al jefe del ejecutivo regional los temas más importantes en los que trabajará durante su mandato, entre los que se encuentra la financiación local y los proyectos europeos

El alcalde de Ulea, y ahora también presidente de la Federación de Municipios de la Región de Murcia, ha mantenido esta mañana una reunión con el representante de todos los murcianos, Fernando López Miras, en una toma de contacto para darle a conocer las reivindicaciones “más urgentes e importantes de todos los alcaldes y alcaldesas”, ha dicho.

Y es que, Víctor Manuel López Abenza, tiene por delante un “reto ilusionante para atender aquello que las entidades públicas locales necesitan para mejorar la vida de todos los vecinos y las vecinas”, ha explicado. Asimismo, el presidente de la FMRM, ha agradecido la pronta atención de Fernando López Miras, y ha comentado que, “esta es una clara señal del interés del presidente de la Comunidad Autónoma por el municipalismo”.

Tras la reunión, Víctor López acompañado por el Consejero de Presidencia, Marcos Ortuño, ha celebrado una rueda de prensa para explicar los temas comentados con el presidente de la Comunidad Autónoma. Por su parte, el Consejero ha dicho que, “no hay duda de que este primer encuentro responde a que habrá un crecimiento y mejora de la interlocución entre administraciones”.

Entre las cuestiones que Víctor López ha tratado con el jefe del ejecutivo regional, se encuentra lo que considera, “la reivindicación más importante para todos los municipios, y que es irrenunciable para los ayuntamientos, y por lo tanto para esta federación, es contar con una nueva Ley de Financiación Local, ya que sin esa herramienta jurídica y económica las instituciones locales no podremos atender a la ciudadanía como ésta demanda”. López Abenza, ha añadido que, “además, también es un compromiso para nosotros apoyar al gobierno regional en la lucha por la reforma del sistema para lograr mayor financiación autonómica”.

En la batería de temas en los que seguirá teniendo el foco la FMRM en esta nueva etapa, se encuentra, por supuesto, los proyectos europeos, ya que tal y como ha explicado su presidente, “es una oportunidad que ningún municipio puede perder, y por ello entre mis solicitudes, sería importante que la CARM y el FMRM formen un único equipo muy armado para ayudar a los municipios que por falta de recursos no pueden optar a llevar a cabo proyectos financiados por la Unión Europea”.

Por otro lado, no se ha olvidado de otras cuestiones que podrían suponer un impulso socioeconómico, como es el Plan de Reindustrialización para los municipios y comarcas. “Esto implicaría la instalación de empresas que podrían dar un importante número de empleos, siendo una de las claves para el asentamiento de las empresas la geolocalización para la generación de nuevas oportunidades”, ha concluido.